



SANUMA

週

報

VOL
XVI

佐沼ロータリーカラブ

LET SERVICE LIGHT THE WAY

奉仕の灯で 道を照らそう

第781回例会

1980.4.10 No.32

- ◎ 本日の出席率 35名中欠席3名 出席率 91.42%
- 欠席会員 白石会員、狩野会員、村上会員
- ◎ ゲスト 台北東RC 刘群盛ご夫妻
新入会員 田口富士雄様
- ◎ ビジター 戸田宜夫君(古川RC)
- ◎ ニコニコボックス
- 大河内会員
4月6日、20数回目の結婚記念日を迎えられ、更に長女恵利子様が3月18日、尚絅女子短大をご卒業、4月1日から東北大付属病院長町分院に勤務されました。
- 鈴木会員
このたびクラブから従業員表彰を受けられました。また、長男彦衛様がPL学園中等部に入学されました。
- 佐々木源祐会員
3月15日、34回目の結婚記念日を迎えられました。
- 二階堂会員
3月1日付で(株)北宮城自動車学校の社長に就任、4月1日付で迫町消防団本部長に就任されました。
- 甲矢会員
奥様が3月30日に誕生日を迎えられました。
- 布施孝之会員
長男孝尚様が日本大学歯学部に、次男孝二様が佐沼高校に、四男孝朋様が佐沼中学校に、それぞれ入学されました。
- 氏家康秀会員
3月23日、ご母堂様が67回目の誕生日を迎えられ、二女彩子様には、今月佐沼中学校に入学されました。
- 秀会員
3月31日49歳の誕生日、4月4日22回目の結婚記念日を迎えられました。また、長男理光様が今月佐沼高校に入学されました。
- 会長要件
本日の例会には、大変慶ばしいゲストに出席していただいております。かねてから入会をお勧めしておりました田口富士雄さんが新入会員として本日はゲストとして出席していただきました。皆さんと共に心から歓迎申し上げる次第でございます。一日も早くクラブの空気にお慣れいただきまして活躍下さいますようお願い申し上げます。
- 3月31日に鎌田北部分区代理の要請により、涌谷町公民館で県北部会長・幹事会が行われました。協議の内容は

次の通りでした。

- (1)次年度ICGFのホストクラブ決定について。
- (2)次年度分区代理選出について。
- (3)親善ゴルフ大会について。
- (4)4クラブ合同例会の拡大について。
- (5)隣接クラブとの親睦会合について。
- (6)各種書類の規格統一について。
- (7)R I書信の翻訳送付について。

以上のことについて協議されました。次年度の分区代理は鳴子RCの熊谷勝彦君に決定しましたのでご報告いたします。また、ICGFのホストクラブについては、次年度は中新田、涌谷、古川、石巻、気仙沼南と5か年分を協議の上決定して参りました。

また、252地区の岩手県は分区代理が4人いるわけですが、宮城県は3人であり、特に北部は範囲が広いので、4地区にして1人増やしたら……という議題が出ました。結果については後で報告があると思います。分区代理の選出方法についても、従来とはやり方を変えて、各地区で推選して決定してもらえないか……というガバナーの意見でした。

親善ゴルフ大会については、当クラブがホストをつとめるのは57年度に決まりました。4クラブ合同例会の拡大については、現在、鳴子RCでは大崎地区を対象として、岩出山、古川、中新田と1年に1回合同例会をやっているそうで、隣接クラブでも1年に1回のことですから多数参加して欲しいということでした。

隣接クラブとの親睦会合についてですが、これは涌谷RCの提案でした。

その外、各種書類の規格統一について、分区代理への行事予定報告、週報の送付要望などの議題が熱心に話し合われ、大変実りのある会合でした。

築館RCで4月24日(木)に創立15周年記念例会を開催するというご案内をいただいております。昨年、当クラブの15周年記念例会の時に築館RCからも参列していただきましたので、今年は当クラブから参加しないと義理がたたないと思いますので、私と幹事が出席したいと思います。

◎ 幹事報告

4月26・27日の年次大会参加の件について、参加者の確認をしたいと思います。出席義務者は会長、次期会長、

幹事、次期幹事、社会奉仕委員長、国際奉仕委員長、職業奉仕委員長となっております。それの方々よろしくお願い申し上げます。当日のスケジュールについては、本日の例会終了後の理事会でお話したいと思います。

本日、ゲストとしてここにお見えになっております台湾の台北東RCの劉群盛氏をご紹介申し上げます。先日、私たちの姉妹クラブであります台湾西門クラブの三周年記念例会に、当クラブの代理として出席していただき、メッセージの伝達などをしていただいた方であります。詳しいご紹介は国際奉仕委員会の遊佐徳郎会員からお願いしたいと思います。

◎ 国際奉仕委員会 遊佐徳郎会員

ただ今、幹事の方からもお話しさりましたが、劉さんは去る3月18日に行われました当クラブの姉妹クラブであります台北西門クラブの3周年記念例会に、当クラブの代理として出席してメッセージを伝達していただき、更には記念品まで立替えていただきました。大変に迷惑をお掛けしたわけでございます。本当にありがとうございました。心から御礼を申し上げます。

簡単に劉さんの経歴を紹介申し上げます。劉さんは台湾台北市の台北東RCの会員で、現在、国際奉仕委員長をされております。お生まれは台湾ですが、育った所は信州の中軽井沢で、ここで小・中学校を卒業されまして同志社大学に進まれ、更に江田島の海軍兵学校を昭和16年に卒業されております。大変な親日家で、お嬢さんも名古屋の内科のお医者さんに嫁いでおられまして、今回も約1か月近く日本に滞在されておられ、今日当地に着かれたわけでございます。心から歓迎申し上げたいと思います。

◎ 劉群盛氏スピーチ

本日は突然に御当地を訪問したのにもかかわらず、例会に出席させていただき、上席に座させていただきまして心から嬉しく、また、恐縮に思っている次第です。第二次大戦後、人類に国境なしというスローガンの下に、世界はいろいろな試みを行って参りました。我がロータリークラブも、全世界各地に於て、奉仕の理想の下に親睦を深め、社会奉仕、国際奉仕、職業奉仕、クラブ奉仕の部門で世界平和に大きな貢献をして参りました。

佐沼RCの皆さん、今後も社会を愛し、仕事を愛し、家庭を愛し、手を携えて共にロータリーの理想実現のために努力しようではありませんか。大変簡単ですが以上私のメッセージといたします。

バナーを交換し千葉会長と劉氏が固い握手を交わす

◎ 社会奉仕委員会 秀委員長

8日午後7時30分から、迫町公民館で迫川の河川敷の美化計画をどうするかということについて会合が行われ、出席して参りました。

昨年までとは違い、本年は迫川開発工事事務所の特別なお計らいで、特に奇麗になっているようですが、今後、花壇をどうするか、管理をどうするかということで相談が行われたわけです。ロータリークラブ、ライオンズクラブ、ボイスカウト、佐沼青年会、婦人会、商工青年部、新生活運動協議会など8団体が集まりました。町の方からも出席されまして、雑草処理、アシの刈り払いなどは何とか役場の予算でやるから、花壇の維持管理は前年通り各団体でやって欲しいということですので、花の種類、植え込みの日程が決まり次第ご連絡いたしますので、その節は会員皆様の労力奉仕をよろしくお願い申し上げます。

また、昨年同様、月に1回は全体の清掃作業をするということで、今月は20日の第3日曜日、朝6時から行われることに決定いたしました。これにも特段のご協力をお願い申し上げます。

◎ 田口富士雄新入会員の紹介 (秀会員)

田口富士雄さんの紹介を申し上げます。田口さんにつきましては、特に私が細かいことを申し上げなくとも皆様よくご承知の方でございます。現在、田口酒販株式会社の

社長として業界の第一線に立つておられます。また、単に業界だけでなく、数多くの役職を歴任され、奉仕活動の面でも従来から活発にあらゆる面で躍しておられまして、当クラブとしましても、まことにふさわしい立派な方に入会していただいたわけで、本当に喜びにたえません。どうか一日も早くクラブの雰囲気にお慣れいただきまして、十二分のご活躍をご期待申し上げたいと存じます。

◎ 田口富士雄新会員のごあいさつ

ただ今紹介いただきました田口でございます。大変過分なお言葉を丁寧に、まことに穴があいたら入りたいような気持ちでございます。実は、大分以前から、ここにおいての志たかちやの後藤会員から入会のおすすめを受けておりましたが、いろいろな事情がありましてお断り申し上げておりました。しかしその後、いろいろな方からお勧めいただきましたし、私自身、ロータリークラブの理念には大いに共鳴するところもございましたので、いずれ事情が許すようになれば入会させていただくつもりでござります。

ところが、昨年あたりから再三に亘るお勧めがありまして、これ以上お断りいたしますと、かえってお勧めいただいた方々に失礼に当るという気持ちになりましたし、あまり物体ぶるようで自分自身の気持ちも許さなくなつて参りましたので、この際、思い切って皆様の仲間に入れていただくことに決心したわけでございます。

私自身、大変勉強不足で、ただ単にクラブの頭数が1人増えたということにしかならないと思いますが、皆様のご指導によりまして、クラブのために頑張りたいと思っております。よろしくお願ひ申し上げます。

◎ 会員増強委員会 氏家(康) 委員長

増強委員会からお礼とお願ひを申し上げます。今日締切ということで新会員推選をお願いしておきましたが、現在、新人で7人、以前から引続いて推選された方3人、計10人の推選があつたわけでございます。ご協力大変ありがとうございました。まだ推選用紙を提出されない会員もいらっしゃいますので、ぜひ、次回例会までには提出いただきたいと存じます。どうか、必ずご推選いただきたいと思います。5月中旬までには審査規定を終えまして、6月中旬には皆様の投票にかけたいと思っておりますのでよろしくお願ひ申し上げます。

◎ 親睦委員会 壱岐委員長

本日実施予定のボウリング大会は、都合により24日に延期いたします。24日、午後6時から移動例会にしてワコボウルで実施いたしますのでよろしくお願ひ申し上げます。ご家族お誘い合わせの上、多数のご参加をお待ちしております。会費はお1人1,000円です。

次に、かねてからお願いしております米山記念館の訪問ツアードですが、お陰様で7名の会員のご参加をいただきました。計画通り準備を進めまして、細部まで決定した時点で、参加会員個々にご連絡申し上げたいと思っております。よろしくお願ひ申し上げます。

◎ 西原会員

今日、車でお出でになった方はお気付きと存じますが、七十七銀行の駐車場が4月1日から有料になりました。と申しますのは、従来は昼夜あけ放しにしていたために、喧嘩があつたり、風紀上好ましくないことがあつたり、エンジンのかけ放しがあつたり、その他、いろいろな点で近所にご迷惑をおかけいたしておりましたので、本部の方とも相談しまして東ビルKKという銀行の子会社に運営を任せることにいたしました。しかし、銀行の営業時間中は従来通りご利用いただいて、駐車料金は銀行が東ビルKKに支払うということにしております。月末30日、31日の混み合う時以外は、クラブ例会にお出での会員の車は、従来通りご利用いただいて結構でございますので、よろしくお願ひ申し上げます。